
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale ii°87del 09/12/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 09 Dicembre 2022. regolarmenle convocata alle ore I2;30 si è riunita la

II Commissione Consiliare Pemianente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'or

dine del giorno;

1. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di

carni bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2. Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3. Modifiche ai Regolamento per il funzionamento del C.C. e delie Commissioni C. Permanenti di stu

dio e consultazione.

4. Segnaletica verticale ed orizzontale nei centro cittadino.

5. Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ASSENTE ASSENTE

Bartototta Fabiana Vicepresidente ASSENTE ASSENTE

Campo Raffaella Componente ORE 12:30 ORE 13:30

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ORE 12:30 ORE 13:15

ORE 12:30

ORE 12:35

ORE 13:30

ORE 13:30

I Pino Tommaso Componente
|Torre Ilenia Componente
Presiede la seduta la Consiglira Torre che, accerlalata Tassenza del numero legale, dichiara aperta la seduta

ore 12:35. Svolge la funzione di Segretario la Consigliera Campo.

Con riferimetno al punrto 2 delTO.d.g. si decide di convocare il neoassessore Salvatore Coppolino, con del

ega alPAgricoltura, per riferire in merito al mercato del contadino e al mercato ortofrutticolo. Verrà audito in

commissione Giovedì 15 p.v. alle ore 18:30.

La Consigliera Campo propone alla Commissione di condividere una mozione relativa alla concessione dei

locali scolastici. A seguilo della recente alluvione che ha danneggiato il piano terra della Scuola Destra

Longano, è necessario, infatti, che l'amministrazione intervenga per individuare altri locali idonei ed evitare

il disagio dei doppi turni. A questo fine propone la concessione delle aule disponibili presso la Scuoia Media

Verga. La Consigliere propone, altresì, di prevedere in prospettiva il trasferimento definitivo dellla Scuola

Destra Longano in altra sede, ad esempio presso Pedificio ove attualemente è ubicata la "Casa del fanciullo".

Alle ore 13:15 esce il Consigliere Perdichizzi. 1 Consiglieri presenti concordano sulPopportunità di individ

uare soluzioni finalizzate ad evitare 1 doppi turni. Sul resto si esprimono perplessità e si ritiene opportuno ef

fettuare un sopralluogo preliminare, alla presenza dei tecnici, al fine di valutare la fattibilità della proposta.

Alle ore 13:30 la seduta viene conclusa

11 Seeretarip ...i


